

Cuba: Grupo hotelero Gran Caribe apunta a cotas superiores



La Habana, 14 nov (RHC) Eduardo Acosta, presidente de Gran Caribe informó este 14 de noviembre, en La Habana, de la aspiración de ese grupo hotelero cubano de alcanzar cotas superiores durante la temporada alta del turismo que comenzó en Cuba el pasado 1º de noviembre y se extenderá hasta abril próximo.

En conferencia de prensa, en el Hotel Nacional de Cuba, insignia de esa cadena y de la hotelería del país, el especialista mostró su satisfacción por los trabajos de recuperación de su compañía luego del paso del huracán Irma, a principios de septiembre.

"Todo está listo para tener una temporada alta satisfactoria, trabajos en los que se empeñaron con esmero tanto directivos como trabajadores de esta empresa de alojamiento", señaló.

Por su parte, la ejecutiva de promoción de Gran Caribe, Adamis Pérez, explicó que el grupo cuenta con 12 mil habitaciones en 54 establecimientos hoteleros distribuidos por todo el país.

Añadió la relevancia que muchas instalaciones tienen por sus atributos históricos, culturales y patrimoniales, como el propio Hotel Nacional de Cuba, abierto el 30 de diciembre de 1930.

Refiere la información de la **agencia Prensa Latina** que Gran Caribe tiene en La Habana 14 hoteles a los que incorporaron mejoras en diversos aspectos como ambientación, pintura, exteriores, restaurantes y centros nocturnos.

A Cuba han llegado, en lo que va de año, más de cuatro millones de visitantes extranjeros, y las autoridades esperan cerrar 2017 con la cifra récord de 4,7 millones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/147349-cuba-grupo-hoteler-gran-caribe-apunta-a-cotas-superiores>



Radio Habana Cuba